
第 ３ 回 篠山東中学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  平成３０年１１月６日(火)１６時００分～１７時４０分 

  (2) 開催場所  篠山東中学校 玄関付近 会議室他 

 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

 

 

小嶋 昇 後川地区自治会長会 ○ 中野 光司 雲部地区自治会長会 × 

森口 久 日置地区自治会長会 × 畠中 俊明 大芋地区自治会長会 × 

細見 隆秀 福住地区自治会長会 × 山崎 陽子 多紀老人ｸﾗﾌﾞ副支部長 ○ 

東浦 篤史 村雲地区自治会長会 ○ 溝端 洋美 校長 ○ 

藤井 葉子 多紀地区民生児童委員 × 小川 浩一 教頭 ○ 

梶谷 一治 PTA副会長 × 谷口 泰弘 担当教諭 ○ 

出口 玲子 城東地区主任児童委員 ○    

３ 傍聴人数 ９名（委員以外の参加人数）、生徒９名 

 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（すべて公開） 

主な活動内容及び主な意見内容（審議の概要） 

(1)花いっぱい活動 

・学校運営協議会委員、地域住民、保護者、そして生徒も参加し、全員で２２名、生徒たちも地域の

人たちと交流しながら作業を進め、約４０分で終了した。 

・篠山東雲高校から購入したビオラ、パンジーの苗約１００株をプランター３７鉢に植え、生徒玄関

に設置した。 

  (2)協議事項 

①２学期の学校の様子、前期学校評価より 

・新聞や学校だよりを見て、東中の生徒たちの活躍を嬉しく思っている。 

・部活動の指導が大変だと思うので、できる限り部活動支援事業を活用し、教員の負担軽減をしてほ

しい。できる限りサービス残業もなくして、先生方がいつも元気であってほしい。 

②全国学力・篠山市学力調査、生活習慣状況調査より 

・協同学習により生徒たちの学びや学力に変容はあるかという質問 

→ﾍﾟｱ、ｸﾞﾙｰﾌﾟ活動で必ず自分の意見が反映されるので、学習に対する充実感、達成感がある。 

・小中連携事業で作成した「小中９年間の育ち・学びの連続」リーフレットを活用してほしい。 

③その他 

   会計の中間報告→ふるさと教育を推進しているため、講師謝金としての支出が多い。 

 

５ 会議資料の名称 

  ･平成30年度篠山東中学校「学校評価」まとめ（前期） 

   ・「学力のび＆きらプラン～学力状況・生活状況の分析と今後の取り組み～」 

 

６ 今後の予定及び方向性 

  第４回  ２月中旬 学校評価意見聴取 本年度総括 

 

７ 次回開催予定 

 (1) 開催日時  平成３１年２月中旬 １９時３０分 ～２１時００分 

  (2) 開催場所  篠山東中学校 会議室 

  


